
  

ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONA L DE ECONOMIA 6ª 1 
- REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 16 DE DEZEMBRO DE 2 011.  2 
Ao décimo sexto dia do mês de dezembro de dois mil e onze, realizou-se a Oitava Reunião Ordinária 3 
do Conselho Regional de Economia, tendo sido feita a 1ª convocação às 17:00 horas e a 2ª convocação 4 
às 17:30 horas, em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, em Curitiba - 5 
Paraná, sob à Presidência da Economista Maria de Fátima Miranda, com a presença dos Conselheiros 6 
Efetivos: Eduardo Moreira Garcia , Ario Taborda Dergint, Carlos Magno Andrioli Bittencourt, José 7 
Augusto Soavinsky, Antonio Agenor Denardi, Sergio Lopes, Breno Pascualote Lemos, e Antonio 8 
Eduardo Nogueira, os Conselheiros Suplentes: Eduardo André Cosentino e Edmundo Rodrigues da 9 
Veiga Neto, e os Conselheiros Federais: Carlos Alberto Gandolfo e Odisnei Antonio Bega. Tendo em 10 
vista não ter sido alcançado o número mínimo regimental de conselheiros efetivos para início da 11 
sessão, os conselheiros suplentes acima descritos passam para a condição de efetivos somente para a 12 
referida sessão. Justificaram ausência os Conselheiros Efetivos: Juarez Trevisan, motivo: consulta 13 
médica e Sérgio Guimarães Hardy, motivo: problemas de saúde, e o Conselheiro Suplente: Kalil 14 
Karam Netto, motivo: problema de saúde do filho. A Conselheira Efetiva Vanya Trevisan Marcon 15 
Heimoski não compareceu e não justificou a ausência. Contando ainda com a presença dos Ex-16 
Presidentes do CORECON-PR Juarez V. Pont e Luiz Antonio Rubin, do Gerente Executivo Amarildo 17 
de Souza Santos, do Delegado Orlando Batista da Fonseca da Delegacia Regional de Cornélio 18 
Procópio, e do advogado Rafael Souza Moro. ABERTURA DOS TRABALHOS:  Às dezessete horas 19 
e trinta minutos, a Sra. Presidente declara aberta a sessão, tendo em vista o número regimental de 20 
presentes. Em seguida, passa a relatar os itens de pauta subseqüentes. 1 – APROVAÇÃO DA ATA 21 
DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2011, REALIZADA EM 03 DE  NOVEMBRO DE 2011: A 22 
Sra. Presidente coloca em votação a ata da sétima reunião ordinária de 2011 do Conselho Regional de 23 
Economia do Paraná, a qual é aprovada pelo Plenário, sem comentários adicionais. 2 – COMISSÃO 24 
DE FISCALIZAÇÃO – 2.1 Inscrições/Cancelamentos: Dando continuidade, a Sra. Presidente passa 25 
a palavra ao  Conselheiro José Augusto Soavinsky, que relata brevemente os processos administrativos 26 
de inscrições e cancelamentos, abaixo relacionados, que posteriormente são homologados pelos 27 
membros do Plenário. Registros Definitivos: Flavia de Souza, Reg. 7851, UEM; Daniela Serrante de 28 
Almeira, Reg. 7850, UEM; Joana Gardasz, Reg. 7846, UNICENTRO; Guilherme Marcondes F. H. 29 
Reichert, Reg. 7836, PUC/SP; Jose Eudes Januario, Reg. 7840, UEM; Veridiana Begnini Ruiz, Reg. 30 
7831, UNIOESTE; Marco Antonio Macedo, Reg. 7832, UEPG; Josiane Trombini, Reg. 7835, 31 
UNICENTRO; Tatiana Neves Golunski Padovan, Reg. 7837, UNIBRASIL; Darcy Macarini Filho, 32 
Reg. 7838, UNIANDRADE; Mauricio Pinto Marques, Reg. 7839, UFPR; Eduardo Gelinski Junior, 33 
Reg. 7841, FAE; Giovanna Ferreira S. Ramos, Reg. 7842, UFPR; Iris Marion Moller, Reg. 7843, 34 
SANTA CRUZ, Denise Cichacz, Reg. 7844, UNIUVE, Bernardo Piccoli Medeiros Braga, Reg. 7845, 35 
UFPR; Elton Pontarolo, Reg. 7847, UNICENTRO; Vinicius dos Santos Pelegrini Neves, Reg. 7849, 36 
PUC/PR; Karla Danusa dos S. Schwab, Reg. 7848, UNIOESTE. Registros Temporários para 37 
Definitivos: Jocasta Andriollo, Reg. 7613, UEPG. Registros Temporários: Tiago Jazyski, Reg. 7852, 38 
UEPG; Jakson Candido, Reg. 7853, UNIBRASIL; Nelson Nei Granato Neto, Reg. 7834, UFPR. 39 
Registros de Pessoa Jurídica: Taxcon Consultant Tributaria S/S Ltda., Reg. 641; Economy 40 
Consultoria e Assessoria Empresarial S/S, Reg. 640. Extinção de Registro por Falecimento: 41 
Euclides Knors, Proc. 323/11, Reg. 1904, deferido a partir da data da certidão de óbito, isto é, 42 
24.06.11; Ignácio José Ghisi, Proc. 384/11, Reg. 214, deferido a partir da data da certidão de óbito, 43 
isto é, 27.10.10, sendo que as anuidades de 2008 e 2009 serão canceladas por não haver sido feita a 44 
notificação e as anuidades de 2010 e 2011 serão canceladas em vista do Cap. 5.3.2 item 4.2; Milton 45 
Xavier Brollo, Proc. 394/11, Reg. 3418, deferido a partir da data da certidão de óbito, isto é, 07.10.11, 46 
sendo que a anuidade de 2011 será cancelada em vista do item 4.2 do Cap. 5.3.2 da Legislação. 47 
Remição de Registro: João Vitorino Azolin Benato, Proc. 282/11, Reg. 1290, deferido a partir da data 48 
protocolada e requerimento assinado, isto é, 26.08.11; José Benedito Iglésias Prestes, Proc. 400/11, 49 
Reg. 927, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 06.12.11; Marina 50 
Takaki, Proc. 356/11, Reg. 703, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 51 
11.11.11. Prorrogação de Suspensão de Registro por Motivo de Desemprego: Emerson Carlos 52 
Rocha, Proc. 294/10, Reg. 3481, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado pelo 53 



  

prazo de um ano, isto é, de 26.10.11 até 26.10.12; Marinês Danielsson, Proc. 390/11, Reg. 7496, 54 
deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado pelo prazo de um ano, isto é, 08.12.11 55 
até 08.12.12. Cancelamento de Registro por Aposentadoria: Antonio Carlos da Silva, Proc. 389/11, 56 
Reg. 1548, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 30.11.11; Antonio 57 
Roberto Fedalto, Proc. 367/11, Reg. 4262, deferido a partir da data protocolada e requerimento 58 
assinado, isto é, 23.11.11; Elaine Scartezini Soares Meirelles, Proc. 343/11, Reg. 3099, deferido a 59 
partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 31.10.11; Enio Brustolin, Proc. 362/11, Reg. 60 
3442, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 18.11.11, mantendo o TCD 61 
das anuidades de 2003 a 2011; Fernando Fernandes, Proc. 409/11, Reg. 1800, deferido a partir da data 62 
protocolada e requerimento assinado, isto é, 09.12.11; João Toshio Noda, Proc. 337/11, Reg. 1845, 63 
deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 24.10.11; Oscar Hisao Ito, Proc. 64 
408/11, Reg. 1390, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 08.12.11; 65 
Regina Souza, Proc. 412/11, Reg. 4471, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado, 66 
isto é, 12.12.11. Cancelamento de Registro por Não Exercício da Profissão: Alfredo Jorge Madeira 67 
Rosa, Proc. 417/11, Reg. 6959, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 68 
15.12.11; Antonio Carlos Ferreira Ribas, Proc. 351/11, Reg. 2150, deferido a partir da data 69 
protocolada e requerimento assinado, isto é, 01.11.11, mantendo o TCD das anuidades de 2008 a 70 
2011; Christian Rodrigo G. Oliveira, Proc. 359/11, Reg. 6123, deferido a partir da data protocolada e 71 
requerimento assinado, isto é, 18.11.11; Danilo Henrique Pachelli, Proc. 387/11, Reg. 6400, deferido a 72 
partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 30.11.11, mantendo o TCD da anuidade de 73 
2011; Humberto de Melo Jeronymo, Proc. 278/11, Reg. 6643, deferido a partir da data protocolada e 74 
requerimento assinado, isto é, 19.08.11, mantendo o TCD das anuidades de 2004 a 2011; José 75 
Cristiano Rodrigues, Proc. 363/11, Reg. 7151, deferido a partir da data protocolada e requerimento 76 
assinado, isto é, 22.11.11; Luis Maurício Martins Borges, Proc. 344/11, Reg. 7449, deferido a partir da 77 
data protocolada e requerimento assinado, isto é, 11.10.11; Márcio dos Santos Reszko, Proc. 397/11, 78 
Reg. 7444, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado, isto é, 05.12.11, mantendo o 79 
TCD da anuidade de 2011; Márcio Zwierewicz, Proc. 321/10, Reg. 5853, deferido a partir da data 80 
protocolada e requerimento assinado, isto é, 22.11.10. Transferência de Registro: Lucas Stolses 81 
Piacenza, Proc. 360/11, Reg. 7296, deferido a partir de 9 de novembro de 2011, data da transferência 82 
para o CORECON/SP – 2ª Região; Valter Feil, Proc. 413/11, Reg. 3443, deferido a partir de 8 de 83 
dezembro de 2011, data da transferência para o CORECON/DF – 11ª Região. 2.2 - Processos de 84 
Fiscalização: A Biannda Consultoria Ltda., Proc. 378/10, exercício ilegal da profissão, procede o auto 85 
de infração com aplicação de multa; Gilberto Formentini, Proc. 158/11, exercício ilegal da profissão, 86 
procede o auto de infração com aplicação de multa; Serasa S/A, Proc. 065/11, pedido de cancelamento 87 
de registro, mantida a decisão da Plenária quanto ao indeferimento do pedido. 2.3 – Denúncia contra 88 
o Economista Daniel Rodrigues Poit: A Sra. Presidente explica aos presentes que a Conselheira 89 
Elhana Maria Moreira Marcelino Farias, responsável pelo relato do processo de denúncia contra o 90 
Economista Daniel Rodrigues Poit, não compareceu à Plenária e não justificou sua ausência, ficando, 91 
assim, prejudicado o relato; ela sugere, então, que o mesmo seja retirado da pauta e seja inserido na 92 
próxima sessão ordinária, sugestão acatada pelo Plenário. 2.4 – Processos de Éticas: 2.4.1 – José 93 
Renato Olszewski: a Sra. Presidente explica aos presentes que não será possível relatar o processo de 94 
ética referente a José Renato Olszewski, já que tal processo também seria de responsabilidade da 95 
Conselheira Elhana, que não compareceu à Plenária; ela sugere também que o mesmo seja retirado da 96 
pauta e seja inserido na próxima sessão ordinária, sugestão acatada pelo Plenário. 3 - COMISSÃO 97 
DE TOMADA DE CONTAS: 3.1 – Aprovação em ad referendum da Proposta Orçamentária 98 
para 2012 (Resolução 018/2011): Dando seqüência, a Sra. Presidente passa a palavra ao Conselheiro 99 
Ario Taborda Dergint, Presidente da Comissão de Tomada de Contas, que passa a explicar o seguinte: 100 
dando cumprimento ao que determina a legislação vigente, levamos à apreciação dos demais 101 
conselheiros deste CORECON – 6ª Região/PR, a Proposta Orçamentária para o Exercício de 2012, 102 
demonstrada nas peças contábeis apresentadas, examinadas e analisadas na extensão julgada 103 
necessária. A Receita Total estimada para o exercício de 2012 atinge o montante de R$ 1.200.000,00 104 
(um milhão e duzentos mil reais), sendo R$ 1.200.000,00 (um milhão e duzentos mil reais) relativos a 105 



  

Receitas Correntes. Para a estimativa da receita foram considerados os seguintes fatores: receitas das 106 
anuidades estimadas com base no número de economistas adimplentes e no histórico da receita de 107 
2011 e o novo valor da anuidade de 2012 estipulada pelo COFECON com reajuste de 26%; receita 108 
financeira das aplicações e aluguéis, estimadas com base no saldo de aplicações, considerando uma 109 
taxa de juros de 11,00% a.a., e na utilização dos espaços da nova sede; receitas dos serviços de 110 
emissão de carteira, certidões e inscrições, estimadas com base no histórico de receitas; receitas de 111 
patrocínio, estimadas com base nos valores a solicitar junto a diversas instituições, públicas e privadas, 112 
a fim de patrocinar eventos como o Prêmio Paraná de Economia, Gincana, Entenda, e Economista do 113 
Ano; receitas provenientes de multas aplicadas, estimadas com base no histórico de receitas; para o 114 
exercício de 2012 consideramos os recebimentos dos honorários advocatícios que passaram a 115 
incorporar as receitas. A despesa total fixada para o exercício de 2012 corresponde a R$ 1.200.000,00 116 
(um milhão e duzentos mil reais), sendo R$ 1.149.500,00 (um milhão cento e quarenta e nove mil e 117 
quinhentos reais) relativos a Despesas Correntes e R$ 50.500,00 (cinquenta mil e quinhentos reais) 118 
relativos a Despesas de Capital. A fixação da despesa considerou: a provisão para reajuste salarial; os 119 
encargos trabalhistas e previdenciários; a participação de conselheiros, funcionários, delegados e 120 
palestrantes em eventos; a manutenção da instituição, o desempenho da fiscalização da profissão do 121 
Economista, a remuneração de serviço de terceiros (contábil, imprensa, informática e outros) e outras 122 
despesas necessárias ao bom desempenho da administração; o repasse para instituições para 123 
patrocínios de eventos de economia; as despesas com Cota-parte COFECON e PASEP; aquisição de 124 
equipamentos e material permanente (mobiliário, utensílios e equipamentos) para melhoria dos 125 
serviços prestados pelo Conselho. A presente proposta orçamentária objetivou a adequação das metas 126 
do CORECON/PR com as disponibilidades de recursos, considerando a atual política econômica do 127 
país. Ocorrendo alterações significativas, serão efetuadas retificações ou reformulações do orçamento 128 
no decorrer do exercício, de acordo com as necessidades verificadas na execução orçamentária. Após 129 
discussão, a Sra. Presidente coloca em votação a aprovação da Proposta Orçamentária para o Exercício 130 
de 2012 – Resolução 018/2011, sendo a mesma aprovada pelo Plenário. 4 – APROVAÇÃO EM AD 131 
REFERENDUM DOS VALORES REFERENTES ÀS ANUIDADES E EMOLUMENTOS DO 132 
EXERCÍCIO DE 2012 – PESSOA FÍSICA E PESSOA JURÍDICA (RESOLUÇÃO 019/2011): A 133 
Sra.Presidente relata que recebemos do COFECON as resoluções 1860/2011 e 1860/2011, editadas 134 
com base no artigo 4º da nova Lei 12.514, de 28 de outubro de 2011, que determinam os valores das 135 
anuidades e emolumentos para pessoa física e jurídica do sistema COFECON/CORECONs para o 136 
exercício de 2012, e, com base na legislação vigente, solicita ao Plenário a aprovação em ad 137 
referendum da Resolução 019/2011 do CORECON-PR, que define os valores das anuidades e 138 
emolumentos para o exercício de 2012 do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/Paraná, a 139 
qual fica homologada pelo Plenário. Os conselheiros federais presentes explicam que o COFECON, 140 
para determinar o valor da anuidade de 2012, utilizou como base o maior valor vigente da anuidade de 141 
2011, aplicando sobre ele o INPC acumulado do período. 5 – CRIAÇÃO DO CORECON-JR: 142 
Dando continuidade, a Sra. Presidente passa, então, a palavra ao Vice-Presidente Eduardo Moreira 143 
Garcia, autor do projeto CORECON-JR, que informa aos presentes que a proposta desse projeto foi 144 
enviada pela secretaria do CORECON a todos os Conselheiros, relatando quais seriam as atividades 145 
desenvolvidas pelo CORECONJR; o assunto foi debatido pela Plenária, que entendem que tal projeto 146 
deva ser analisado por uma comissão específica e encaminhado para posterior homologação. Fica, 147 
assim, definido a constituição da comissão, através da Portaria 018/2011, tendo como coordenador o 148 
Vice-Presidente Eduardo Moreira Garcia e como membros conselheiros José Augusto Soavinsky e 149 
Eduardo Andre Cosentino. 6 – SUGESTÕES DE CONSELHEIRO(S): 6.1 – Sugestão do Vice-150 
Presidente: 6.1.1 – Esclarecimentos acerca das insinuações sobre falta de transparência no 151 
CORECON/PR feitas pelo Conselheiro Sérgio Hardy, conforme e-mail enviado para conselheiros em 152 
08/12. A Sra. Presidente relata aos presentes sobre a necessidade de explicações da parte do 153 
Conselheiro Sergio Guimarães Hardy, esclarecendo qual é a falta de transparência no CORECON-PR, 154 
mencionado pelo mesmo em seus emails enviados aos conselheiros. Tendo em vista a ausência do 155 
Conselheiro Sergio Guimarães Hardy, o assunto será pauta de uma próxima sessão ordinária para que 156 
o mesmo apresente suas explicações ao Plenário. 7 – ASSUNTOS GERAIS: 7.1 – Notícias do 157 



  

COFECON: A Sra. Presidente passa a palavra aos conselheiros federais presentes; o Conselheiro 158 
Federal Carlos Alberto Gandolfo informa que a Assembléia de Delegados Eleitores, realizada no dia 159 
01 de dezembro de 2011, transcorreu normalmente dentro do previsto e que o Paraná terá mais um 160 
Conselheiro Federal Suplente, o Economista Antonio Eduardo Nogueira, atual conselheiro do 161 
CORECON-PR; o Conselheiro Federal Odisnei Antonio Bega informa que na ultima reunião plenária 162 
do COFECON, realizada nos dias 09 e 10 de dezembro de 2011, os Economistas Zapelini e Kanitar 163 
Aymore Saboia foram eleitos Presidente e Vice-Presidente para mandato no exercício de 2012;  fica 164 
deliberado pelo Plenário o envio de ofício ao Conselheiro Kanitar parabenizando pela eleição como 165 
Vice-Presidente do COFECON. 7.2 – Prestação de contas sobre mini-cursos realizados no III 166 
Encontro: 7.3 – Informação sobre homologação do Dossiê Eleitoral: Informa que recebemos do 167 
COFECON a homologação do Dossiê Eleitoral de 2011 do CORECON-PR. 7.4 – Informação sobre 168 
Reunião dos Delegados Regionais: A Sra. Presidente passa a palavra ao Conselheiro Sergio Lopes, 169 
coordenador das Delegacias Regionais, que relata aos presentes que hoje, dia 16 de dezembro de 2011, 170 
com a participação da Presidente, os Delegados Regionais Antonio Pereira da Silva, Delegado de 171 
Apucarana, Jesus Crelpaldi, Delegado de Campo Mourão, Shiguero Iwake, Delegado de Cascavel, 172 
Altamir Thimoteo, Delegado de Guarapuava, Antonio Carlos Alves, Delegado de Ponta Grossa, e 173 
Orlando Batista da Fonseca, Delegado de Cornélio Procópio, reuniram-se na sede do CORECON para 174 
o balanço final do exercício de 2011 das Delegacias Regionais; o principal assunto abordado foi 175 
definir estratégias para diminuição da inadimplência dentro de cada região. 7.5 – Informe sobre data 176 
e hora da 1ª Reunião Extraordinária de 2012 06.01.12 / 18:00: A Sra. Presidente informa que a 177 
próxima sessão plenária está marcada para o dia 06 de janeiro de 2012 e que na referida sessão será a 178 
posse dos conselheiros eleitos no pleito de 2011 e a eleição para Presidente e Vice-Presidente para 179 
mandato em 2012; a convocação será enviada até o dia 20 de dezembro de 2011. 7.6 – Espaço para 180 
as palavras finais dos Conselheiros em término de mandato: A Sra. Presidente passa a palavra ao 181 
Conselheiro Antonio Eduardo Nogueira que agradece pela colaboração de todos durante este mandato 182 
de três anos como conselheiro efetivo e informa aos demais que tanto ele como a Universidade 183 
Estadual de Londrina estarão a disposição do CORECON-PR; agradece também pela indicação a 184 
conselheiro federal suplente. 7.7 – Homenagem aos Conselheiros em término de mandato: A Sra. 185 
Presidente entrega o Certificado de Homenagem ao Conselheiro Antonio Eduardo Nogueira, agradece 186 
ao mesmo pelos excelentes serviços prestados ao Conselho e à profissão de Economista, e diz que o 187 
CORECON sempre estará à disposição. O Sr. Vice-Presidente pede a palavra, entrega à Presidente o 188 
Certificado de Homenagem e agradece pelo excelente mandato como Conselheira e Presidente à frente 189 
do CORECON-PR. 7.8 – Espaço para as palavras finais da Presidente e do Vice-Presidente: A 190 
Sra. Presidente agradece pela dedicação e colaboração dos Conselheiros, Delegados e funcionários e 191 
diz que, se houve uma boa gestão, foi graças ao trabalho de todos; aproveita e faz um agradecimento 192 
especial ao Vice-Presidente que sempre esteve ao seu lado e foi responsável pela elaboração de 193 
excelentes projetos como o Entenda de Economia, Economista Paranaense do Ano e Gincana 194 
Paranaense de Economia; o Sr. Vice-Presidente faz uso da palavra, ratifica a posição da Presidente e 195 
informa que será candidato a Presidente  junto com o Conselheiro Jose Augusto Soavisnky, que será 196 
candidato a Vice-Presidente para o exercício de 2012; é concedida a palavra a todos os presentes, que 197 
agradecem a Sra. Presidente e o Sr. Vice-Presidente pelo excelente mandato nos exercícios de 2010 e 198 
2011, afirmando que tanto o Conselho quanto a profissão de Economista ganharam com a excelente 199 
gestão dos mesmos, sendo uma gestão transparente; é passada a palavra, então, ao Conselheiro Ario 200 
Taborda Dergint que esclarece a posição que tomará nas eleições presidenciais 2012, informando que, 201 
apesar da sua amizade pelo Conselheiro Carlos Alberto Gandolfo e de conhecer suas qualidades, não 202 
votará nele, até por uma questão de responsabilidade sua, porque sempre defendeu a posição de que o 203 
Conselheiro Eduardo Moreira Garcia, Ex-Vice-Presidente, deveria ser candidato à presidência, e, em 204 
face disso, portanto,  votará na chapa do Ex-Vice-Presidente, deixando bem claro, todavia, que numa 205 
próxima eleição, votaria no Conselheiro Carlos Alberto Gandolfo sem sombra de dúvida, e termina 206 
seu depoimento elogiando a gestão anterior, sugerindo que o Presidente eleito continue a linha dessa 207 
gestão, que foi tão eficiente e transparente. 7.9 – Jantar de Confraternização n Churrascaria 208 
Devon´s: A Sra. Presidente convida a todos para o jantar de confraternização e encerramento que será 209 
realizado na Churrascaria Devon’s. 8 – ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, a Sra. Presidente 210 



  

agradece a presença de todos, principalmente dos Ex-Presidentes Juarez V. Pont e Luiz Antonio 211 
Rubin, e às vinte horas e quarenta e cinco minutos dá por encerrado os trabalhos, dos quais eu, Tatiana 212 
Ribas Godoy, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo Gerente 213 
Executivo, e pela Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, ao décimo 214 
sexto dia do mês de dezembro de 2011. 215 
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